



Mardi 14 mars de 11h30 à 13h30
Lycée Pierre-Adrien Pâris - BESANÇON

L'ISOLATION THERMIQUE PAR L'EXTÉRIEUR



Financé par :





Centre de ressources régional, le Pôle énergie a pour mission de mobiliser les professionnels du bâtiment sur les enjeux de la transition énergétique et écologique et de les accompagner dans l'évolution de leurs pratiques professionnelles.



Des moments de rencontres et d'échanges pour les professionnels du bâtiment !



Ce rendez-vous est organisé en partenariat avec Grand Besançon Métropole

La fin des passoires thermiques demandées par l'état et soutenue par les politiques régionales va entraîner une nette augmentation de la pose d'isolant thermique extérieur.

La reconduction des aides financières pour 2023 (MaPrimeRénov') et l'arrivée sur le marché de nouvelles entreprises nécessitent d'harmoniser les pratiques, de bien connaître et respecter les nomenclatures !

AU PROGRAMME :

- Aspects réglementaires et qualifications liées aux ITE
- Retour d'expérience / Sto
- Malfaçons / Contexte judiciaire
- Questions / Réponses
- Découverte des plateaux techniques du lycée Pierre-Adrien Pâris

Temps d'échanges

13h15 Déjeuner commun (offert par GBM)

Visite du plateau technique ITE

Intervenants

- Guillaume GRAND, Responsable QUALIBAT Bourgogne-Franche-Comté



- Nicolas PROST, Nicolas PROST, Chargé de développement national habitat social, Société STO



- Gilles BENAIS, Expert judiciaire en bâtiment

GB
Expert
Bâtiment

Les Isolants Thermiques extérieurs, ITE, c'est :

Un contexte national :

D'ici 2028, le gouvernement veut éradiquer toutes les «passoires thermiques» (logements les plus énergivores, classés F et G sur le diagnostic de performance énergétique). La France en compte 4,8 millions, selon le ministère de la Transition écologique. Parmi elles, plus de 2 millions sont en location (dont 1,7 million dans le parc privé). Mais l'exécutif ne compte pas attendre 2028 pour prendre les premières sanctions contre les propriétaires qui n'auront pas fait les travaux de rénovation nécessaires.

Le gouvernement compte agir en trois temps: 2023, 2025 et 2028. À partir du 1^{er} janvier 2023, tous les logements dont la consommation énergétique excède les 450 kWh/m²/an (classés G sur le DPE) seront interdits à la location

Les Isolants Thermiques extérieurs, ITE, c'est :

Un contexte Régional :

La Région Bourgogne-Franche-Comté s'engage dans ce que l'on appelle « l'efficacité énergétique », autrement dit, la mise en place de tous les moyens permettant d'optimiser la consommation d'énergie des bâtiments, qui sont une cause majeure d'émissions de gaz à effet de serre. Il s'agit donc de moins consommer (en isolant mieux), mais aussi de mieux consommer (grâce aux énergies renouvelables) !

En ce sens, la région BFC prévoit des aides pour :

- rénover l'habitat social et public
- aider et accompagner les propriétaires de leur logement
- les aides aux constructions

Les Isolants Thermiques extérieurs, ITE, c'est :

Et en local, pour le Grand Besançon Métropole

Des aides financières et un accompagnement personnalisé pour les propriétaires de leur logement

Vous êtes propriétaire occupant ou bailleur et vous souhaitez rénover votre logement ? Le Grand Besançon propose 2 dispositifs d'aides financières pour entreprendre des travaux de rénovation énergétique de votre logement.

Isolation de la toiture, des murs, remplacement des fenêtres, changement du système de chauffage... Améliorer l'efficacité énergétique de son logement, c'est réaliser des économies durables et réduire ses factures, c'est vivre dans un environnement plus sain et plus confortable et c'est aussi augmenter la valeur patrimoniale de son bien !

Mais les Isolants Thermiques extérieurs, ITE, c'est aussi un métier en pleine expansion !
Un métier avec ses règles de l'art pas toujours respectées ou des prestataires peu scrupuleux :



« Ces dirigeants d'entreprises du bâtiment du Nord ont été mis en examen pour escroqueries. Ils sont soupçonnés d'avoir fait croire à des dizaines de clients que leurs travaux étaient éligibles à des aides de l'Etat. »

« Rénovation énergétique : la nouvelle arnaque de l'isolation des murs à un euro
Depuis la fin de 2019, une nouvelle arnaque sur l'isolation « à un euro » se répand de la Bretagne au Grand Est, ciblant en priorité les ménages les plus modestes. Elle les laisse avec un important préjudice financier car elle concerne cette fois l'isolation des murs extérieurs des maisons individuelles, un chantier bien plus onéreux que l'isolation des combles... et plus juteux pour les escrocs. »

Immobilier | Économie Arnaque de l'isolation à 1 € :
halte au massacre pour la fédération du BTP des Vosges
Vosges Matin - 27 juil. 2020

25 Avril – Visite d'une maison individuelle construite avec du réemploi et du surplus

30 Mai – Visite du chantier de la Friche Bricostock (réemploi)

Pour nous suivre

www.pole-energie-bfc.fr

